

Jugi Schützenhaus in neuem Look



Innerhalb von drei Tagen wurde die Fassade des Jugendhauses Schützenhaus umgestaltet. Wie gefällt sie euch? Wir sehen in dem Graffiti eine kreative Mischung aus jugendlichen Träumen, Jugendhaus-Bottmingen-Liebe und professioneller Kunst. Ein Graffiti-Künstler aus der Umgebung führte das Projekt zusammen mit einer Gruppe Jugendlicher durch – unterstützt von den beiden Jugendarbeiterinnen aus Bottmingen und Binningen (Moana Voggensperger und Debbie Hurni). Die Ideen wurden skizziert, heiss debattiert, ausgewählt, abgeändert und dann definitiv umgesetzt. Wir genossen es, die Entwicklung dieses bunten Teams miterleben zu dürfen und danken allen Teilnehmer/innen herzlich!